



ナーサリー小鳥の木

ほいくえんだより 1月



令和8年1月5日



明けましておめでとうございます。

新しい年のスタートにキラキラ笑顔で登園してきた子ども達。子ども達の元気な挨拶と共に新しい年がスタートしました。年末は静かだった園内も、久しぶりに登園してきた子ども達の楽しげな声でいっぱいです。新しい年の始めだからでしょうか、気持ちも引き締まりたくましく感じられる子ども達。久しぶりの登園にそわそわしながらも友達とお正月の話をしながら、「おばあちゃんのお家にいってきたよ」

「おもちたくさん食べたよ」「夙揚げしたよ」など嬉しそうな顔で年末年始の思い出を話してくれました。子ども達にとっても幸せな1年のスタートが切れたのではないかでしょうか。遠くにお出かけされた方も多いと思います。年末年始の休みもあったことで生活のリズムが崩れやすい時期もあります。体調に気をつけて過ごしたいと思います。

真っ白な雪の上を ゆっくりと 歩いてみた..
足音を そ~っと きいてみたら..
さくさく ギュギュッ ザラザラ
雪の音が いっぱいきこえた
歩いたあとを 振り向いてみたら...
大人の大きな足跡 子どもの小さな足跡
犬や猫の も 見~つけた...

1年の中で最も寒い時期ですね。外に出ると息は白く、雪が降った後、靴は「シャリシャリ」と音がします。子ども達は、多少の寒さには負けず、外で走り回って遊ぶのが大好きで雪の日を心待ちにしているようです。もうすぐ園庭にかわいい雪だるまが並ぶことでしょう。そんな姿をみると、改めて「子どもは風の子」・・と感じています。新しい一年がお子様にとって、また、保護者の皆様にとって笑顔があふれる年になりますようお祈り申し上げます。

園長 千葉 純子



19日(月)	カワイイ体育教室(3歳以上児)
21日(水)	スマイル集会😊
23日(金)	かがくタイム(5歳児)
24日(土)	避難訓練(屋内避難)
26日(月)	カワイイ体育教室(3歳以上児)
27日(火)	3歳以上児誕生会
28日(水)	1歳児保育参観・クラス懇談会
29日(木)	0歳時保育参観・クラス懇談会
30日(金)	マジックショー

★今年度の残りのペッピー英語ですが、会社側の都合により実施なしとなりましたのでご了承ください。

12月のエピソード集より

*12月の地震より

前夜に起きた地震。翌日登園した2歳児のA児・C児が地震ごっこを始めました。「地震きた!」と言うと、「頭を隠さなきゃ!頭は大切!」と小さくなり頭を守っていました。日頃の訓練の賜物でしょうか!★

*クマダス確認は大切★

久しぶりに園庭遊び解禁となった日、子どもたちは嬉しさ全開で遊んでいました。すると翌日から毎日「今日は熊いない?園庭で遊びたいんだよな~」と5歳児のB児が聞きに来るのが日課のようになりました。やっぱりお外が一番!秋の自然をあまり感じられなかったですが、冬の自然は思い切り感じられることを祈ります★

この時期に気を付けたいのが「ノロ・ロタ」等といった胃腸炎です。感染すると嘔吐や水のような下痢が起こります。また、嘔吐下痢により水分が体外に排出され脱水症状になる危険性もあります。何よりも水分補給を心がけ、自宅で安静にして過ごしましょう。



子ども用イオン飲料水や湯冷ましを少しづつ飲ませましょう。

お尻はこすらずにお湯で洗い、タオルで優しく抑え水分をふき取りましょう。



◎症状がなくなってからもしばらくウイルスが便などとともに排出されます。

◎保育園で症状が現れた場合、お迎え連絡をさせていただきます。お仕事の都合をつけてお迎えをお願いします。

2月について

[2月の大きな行事]

3日(火) まめまき会

[2月の休日保育について]

2/22(日)に法人の職員研修があるため、**休日保育の実施はありません**のでご了承ください。

冬場に多い! 嘔吐下痢